
08.07.2022

Drogenkontrolle auf dem Erfurter Anger

Laut einem Medienbericht vom 23. Juni 2022 wurde einen Tag zuvor 
eine großangelegte Drogenkontrolle durchgeführt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Was war das Ziel der Komplexkontrolle am 22. Juni 2022 auf dem 
Erfurter Anger und auf welcher Rechtsgrundlage wurde diese durch-
geführt?

2. Mit welchen Ergebnissen wurde das Ziel erreicht oder verfehlt (Einzel-
nennung der Anzahl der durchgeführten polizeilichen Maßnahmen)?

3. In welchem Umfang wurden Drogen fest- und sichergestellt (Bezeich-
nung, Anzahl, Menge/Stückzahl und so weiter)?

4. Wie gestaltete sich die Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung Er-
furt bei dieser Kontrolle?

5. Welche Auswirkungen haben die Ergebnisse auf den weiteren Be-
stand des dauerhaft kriminogenen Orts auf und um den Erfurter An-
ger?
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